

Zwischenseminar auf den Philippinen

12. Februar 2019



Zwischenseminar Philippinen vom 21.-25.01.2019

Sonne, Strand, Meer

Außentemperatur: 33 Grad Celsius

Wassertemperatur: 28 Grad Celsius

Klingt nach Urlaub – Ist aber keiner!

Sondern das Zwischenseminar mit den FCM-Freiwilligen in Botolan auf den Philippinen. Die Location lädt ein um zu entspannen, stattdessen rauchen die Köpfe über Reflexionsbögen, Auswertungsgesprächen, Berichten, Austausch untereinander und natürlich bleibt auch Zeit mit und für Gott in Andachten, Gebeten und Gemeinschaft.

Es waren intensive Tage, aber die Freiwilligen bringen es selbst auf den Punkt:

„Für mich war die Seminarwoche eine Zeit, wo ich die Möglichkeit hatte meinen bisherigen Freiwilligendienst zu reflektieren und mich mit anderen Freiwilligen auszutauschen.“

Ich habe die abwechslungsreichen Tage sehr genossen!“

„Mir hat die Seminarwoche sehr gut gefallen um die bisherige Zeit zu reflektieren und mich mit den

anderen Freiwilligen auszutauschen! Außerdem konnte ich mir selbst konkrete Ziele setzen, welche ich in meiner restlichen Zeit auf den Philippinen noch erreichen möchte. Es war eine super abwechslungsreiche Woche!“

Einen Tag konnten wir nutzen und einen ganz besonderen Ausflug zu den Hundert Inseln unternehmen. Es war eine atemberaubende Landschaft, für den einen oder anderen auch eine Grenzerfahrung und eine einmalige Gelegenheit Gottes Schöpfung zu bestaunen.

Bewirb dich jetzt für einen Freiwilligendienst mit dem FCM e.V. und sei im Januar 2020 dabei!

Sebastian Rentsch

Nachrichten

17.Januar 2020



FCM - Ein zweiter Brunnen für Uganda

Bereits im Dezember-Newsletter konnten wir von einem Brunnenbau in Uganda berichten. Und nun scho...

[Weiterlesen ... FCM - Ein zweiter Brunnen für Uganda](#)

03.Dezember 2019



[FCM - Ein Brunnen für Uganda](#)

So hieß das Motto des FCM e.V. zur 8. sächsischen Landesgartenschau in Frankenberg. Ziel war es...

[Weiterlesen ... FCM - Ein Brunnen für Uganda](#)

03.Dezember 2019



[FCM - Rückblick aufs Missionsfest 2019](#)

Das erste Novemberwochenende ist für den FCM e.V. traditionell das wichtigste im ganzen Jahr. An...

[Weiterlesen ... FCM - Rückblick aufs Missionsfest 2019](#)

03.Dezember 2019



[PARA - Uni-Hockey](#)

Unsere Therapiegäste trainieren Uni-Hockey, seit dem wir den Hallenboden gießen konnten. In die...

[Weiterlesen ... PARA - Uni-Hockey](#)

03.Dezember 2019



[Renascer - Kindertag](#)

Im Monat Oktober haben wir den “Tag des Kindes” gefeiert. Wir gestalteten einen ganz besonder...

[Weiterlesen ... Renascer - Kindertag](#)

08.Oktober 2019



Familie Knösel - Vorbereitungen auf Brasilien

Hallo, mein Name ist Christian Knösel. Zu mir gehören noch meine Frau Christine und unsere Toch...

[Weiterlesen ... Familie Knösel - Vorbereitungen auf Brasilien](#)

08.Oktober 2019



FCM - Einladung zur Malawi-Gruppenreise 2020

Liebe Freunde des FCM. In den letzten Newslettern und auch der aktuellen Zeitung des FCM haben wi...

[Weiterlesen ... FCM - Einladung zur Malawi-Gruppenreise 2020](#)

08.Oktober 2019



[Renascer - das "Farbenmonster"](#)

Ich freue mich, dass ich wieder unseren Freunden und den Menschen, die an unsere Arbeit glauben, ...

[Weiterlesen ... Renascer - das "Farbenmonster"](#)

08.Oktober 2019



[PARA - Zirkusbesuch mit den Kindern](#)

Für unser Präventionsteilnehmer gab es in diesem Monat einen ganz besonderen Tag: Es ging in de...

[Weiterlesen ... PARA - Zirkusbesuch mit den Kindern](#)

Seite 4 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [1](#)
- [2](#)
- [3](#)
- [4](#)
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)